

# *Diplomáticos de Cuba en Guatemala intercambian con miembros de organizaciones No gubernamentales*

---



Ciudad Guatemala, 10 de ago (RHC) En la sede diplomática de Cuba en la capital de Guatemala, la principal representante de la Mayor de las Antillas, María del Pilar Fernández Otero intercambió con miembros del Movimiento Político WINAQ, quienes asistieron al XXV Encuentro del Foro de Sao Paulo que tuvo lugar en Caracas.

También la Coordinadora Guatemalteca de Solidaridad con Cuba y los Pueblos, organizó una preciosa velada-debate sobre la vigencia del pensamiento antiimperialista de Fidel Castro y Hugo Chávez, como forma de homenajearlos en sus cumpleaños.

El pasado 28 de julio pasado se conmemoró el 65 cumpleaños del natalicio de un gigante de Latinoamérica y el mundo, el Comandante Hugo Chávez Frías. Justamente en unos pocos días, el 13 de agosto, se celebra el 93 cumpleaños del líder indiscutible de Cuba, el Comandante en Jefe Fidel Castro

Ruz. Intercambiar sobre el pensamiento antiimperialista de ambos, y visualizar su vigencia hoy, es homenaje digno para ambos, que dedicaron sus vidas a la lucha contra el imperialismo, y por la unidad e integración de los pueblos del mundo.

Esta fue ocasión propicia para condenar las ofensivas agresivas de la actual administración de Estados Unidos contra Cuba y Venezuela, aplicando un bloqueo cruel que pretende asfixiar a los pueblos de Nuestra América.

Fuente: Sitio web Cubaminrex

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198682-diplomaticos-de-cuba-en-guatemala-intercambian-con-miembros-de-organizaciones-no-gubernamentales>



**Radio Habana Cuba**